

El asesinato de Gervasio M. Gaudix

SIMON MADA

EL diario "La Nación", de Buenos Aires, del 27 de diciembre de 1980, dio a conocer un comunicado del Comando en Jefe del Ejército, en donde se daba cuenta de un presunto suicidio protagonizado por un joven de 26 años en Paso de los Libres, frontera con Brasil. Agregaba que la identificación posterior del cadáver, permitió certificar que el muerto era Gervasio Martín Gaudix, miembro del Movimiento Peronista Montonero. Concluía el comunicado oficial diciendo: "Diversas organizaciones internacionales lo habían denunciado

como desaparecido, cuando en realidad, se encontraba accionando para la banda en nuestro país".

Posteriormente, en el mismo diario, el día 12 de enero de 1981, y refiriéndose a la reunión de la Comisión de Derechos Humanos de la ONU en Ginebra, se decía: "Se estima en círculos responsables que en lo que a desaparecidos se refiere, nuestra posición será la de insistir en la falacia de ciertas denuncias. Aunque no es la primera vez, Argentina haría notar que personas que figuran en las listas de desaparecidos correspondientes a enti-

dades, líderes en derechos humanos, se hallan trabajando en la clandestinidad, como ha ocurrido con Gervasio M. Gaudix, quien a comienzos de diciembre, cuando iba a ser identificado al ingresar a territorio argentino desde Brasil se suicidó". Hasta aquí los hechos según la dictadura.

La verdad, según pudimos recoger, es otra. Gervasio M. Gaudix, se encontraba desarrollando su actividad militante en Argentina, hasta el día 26 de agosto de 1980 en el que fue secuestrado. Un día después, su esposa Edith Aixa Bona Estevez

fue secuestrada durante una semana hasta que fue remitida a la Comisaría de Villa Lugano a disposición del juez federal. Su hijita, fue entregada a sus familiares a los pocos días de producido el secuestro. Tres meses después, Gervasio, es llevado por los agentes genocidas de la dictadura argentina a la frontera con Brasil, en donde se le da muerte inyectándole veneno en las venas.

La farsa montada por la dictadura argentina, pretende cubrir el crimen del secuestro y desaparición con otro crimen, el frío, alevoso y premeditado asesinato de un prisionero.

Pero el asesinato de un hombre detenido y desaparecido no queda ahí para los hipócritas servidores de la oligarquía argentina. Se pretende utilizar un crimen de esa humanidad para llevar adelante una maniobra política en los foros internacionales, restándole veracidad a las denuncias elevadas por familiares y organismos internacionales.

El caso Gaudix debe alertar a la opinión pública latinoamericana y del mundo, de que estamos en presencia de una sucia maniobra, que es el prelude de nuevos crímenes, de los que serán víctimas otros desaparecidos. En su afán de no asumir la responsabilidad sobre el genocidio perpetuado sobre el pueblo argentino, la dictadura utiliza el asesinato de algunos detenidos desaparecidos para desorientar a la opinión pública.

Gervasio Martín Gaudix, héroe y mártir del pueblo argentino, fue fríamente asesinado. Su presunto suicidio no es más que una vil patraña de los gorilas que desde hace 5 años someten la patria de San Martín. Ni sus familiares, ni ningún organismo internacional denunció una desaparición que no fuera cierta. Secuestrado y desaparecido fue asesinado por la dictadura militar.

Cobijado en esta tierra mexicana hasta mediados de 1979, Gervasio se reintegró a la lucha de su pueblo. En ella vio nacer

a sus Dolores, que se suma dolorosamente, a la larga lista de huérfanos dejados por Videla y sus secuaces.

Cobijado en esta tierra mexicana hasta mediados de 1979, Gervasio se reintegró a la lucha de su pueblo. En ella vio nacer a sus Dolores, que se suma dolorosamente, a la larga lista de huérfanos dejados por Videla y sus secuaces.

Más de 30.000 muertos, presos y desaparecidos, son el testimonio de un pueblo que no se doblegará hasta ver libre a su patria. Gervasio Gaudix, uno entre tantos luchadores anónimos, expresó esa voluntad inquebrantable, y por eso fue asesinado.

Los acicalados funcionarios de la Junta Militar argentina, no podrán esconder este crimen, que mancha indeleblemente sus intervenciones en los foros internacionales. Deberán rendir cuenta por el genocidio perpetrado, por los asesinatos cometidos.

LLEGA MAÑANA A ARGENTINA EL ENVIADO DE EU

BUENOS AIRES. Argentina 21 de febrero (AFP). — El general Vernon Anthony Walters, enviado especial del secretario de Estado estadounidense Alexander Haig, llegará el lunes a esta capital para reunirse con las autoridades del Gobierno argentino, informó oficialmente aquí la cancillería.

Walters mantendrá reuniones con el presidente Jorge Videla y el canciller Carlos Pastor, agregó el informe gubernamental.

Estela de Perón podría ser liberada el 15 de marzo

LIMA, Perú, 21 de febrero (EFE). — La ex presidenta de Argentina María Estela Martínez viuda de Perón, sería liberada sobre el 15 de marzo próximo, señaló aquí Heliodoro Ventocilla, negociador de la cancillería de Panamá.

Ventocilla, de nacionalidad peruana y desde hace tiempo asesor de la cancillería panameña, dijo que en todo caso la viuda de Perón será puesta en libertad antes de que el nuevo presidente argentino, general Roberto Viola, asuma el mando en su país, el próximo 29 de marzo.

El negociador, que llegó a Lima desde Buenos Aires, dijo igualmente que se entrevistó con la ex presidenta, a la que encontró en perfecto estado de salud.